
Lobenhausen 24.08.2023

Anwesende Orstbeiratsmitglieder:

1. Hella Adler
2. Christiane Schuth
3. Johannes Günther
4. Günter Freudenstein
5. Bettina Schmoll – Reinbold

Gäste:
        Claudia Werner, Heinz- Günter Werner, Erika Thiel, Volker Blumenstein 

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellung der Anwesendheit
3. Bericht des Ortvorstehers
4. Nachbetrachtung 900 Jahrfeier Lobenhausen
5. Verschiedenes

Top 1: 

OV Günter Freudenstein eröffnete um 19:30 Uhr die Ortsbeiratssitzung und begrüßte alle 
anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates und die anwesenden Gäste. Er stellte fest, dass die 
Einladung fristgerecht erfolgte.

Top 2:

Es wurde festgestellt, dass alle Mitglieder der Ortsbeirates anwesend waren.

Top 3:

Günter fande die Feier sehr gelungen, er hat sich bei allen bedankt die geholfen haben, es waren 
sehr viele Besucher aus verschiedenen Städten anwesend ( München, Hamburg, Frankfurt etc.)

Energie Plan von der Gemeinde muss noch durch gesprochen werden

Top 4:

• Es wurden ca. 3000 Chips verkauft. Das eingenommene Geld wurde mit allen Abzügen zur 
Gemeinde gebracht.

• Kuchen Verkauf über sind 450Euro übrig, Schützenverein wurden 50 Euro noch abgezogen 
für Strom etc.. 

• Von dem Geld des Kabarett Abend soll von den Einahmen etwas angeschafft werden etwa 
775 Euro sind es.



Top 5:
Idee dafür; ist eine Plantane, es sollen Angebote eingeholt werden von einer Gärtnerei, die die 
auch einpflanzt, (Firma Steuber) Großgärtnerei anfragen, der Baum soll dieses Jahr aufgestellt 
werden, Günter will ein Angebot einholen und dann fahren wir gemeinschaftlich hin schauen uns 
verschiedene Bäume an und suchen einen aus. Größe ist entscheidend (Höhe und Breite)

Dort wo der Baum stehen soll muss erneuert werden, ringsum soll Erde aufgefüllt und Rasengesät 
werden damit der Baum mehr Wasser abbekommt durch den Grünstreifen (der Platz wo gepflastert 
ist soll komplett Rasen entstehen).

Eistruhen, die Firma Langnese hat im Moment nur Großen Truhen. Gebühr für die Truhe sind 25 
Euro im Jahr.
Man kann die Lieferung Bar bezahlen bei dem Fahrer oder sich ein KundenKonto erstellen lassen 
z.B. Lobenhausen, das Eis und die Truhe sind auf dauer zu teuer für uns und wir möchten gerne 
verschiedenes Eis anbieten(auch von anderen Firmen)

Radscheune; Günter macht die Radscheune um 7 uhr auf und Abends ca 20 Uhr zu.
Ab dem 5 Juli wird verkauft, es wird eine tägliche Kontrolle gemacht, Freitags wird die Kasse zu 
zweit gezählt,1 mal die Woche wird Getränke gekauft. 
Es gibt eine kleine Buchführung, Bargeld wird gezählt und dann die Leerenflaschen, der Ertrag ist 
ca. bei 700 Euro. Umsatz ist knapp 900 Euro. 
Im Sommer ca 450 Euro gewinn im Monat, Getränke holen Heinz-Günter Werner und Jörg Rauhe. 
Der Rest des Geldes liegt bei Heinz-Günter im Tresor zuhause.

Die Eistruhe soll von vorne sichtbar sein, der Kühlschrank muss getauscht werden weil Tanja Metz 
den zurück haben will. Die Eistruhe soll für nächstes Jahr angeschafft werden.

Nächste Ortsbeiratssitzung 21.09.23 oder 12.10.23

Bürgerversammlungen am 27.10.23 für eine Foto Collage von der 900 JahrFeier


